

PROLOGUE

Sous le règne du calife Haroun-al-Raschid, vivait à Bagdad un pauvre porteur qui se nommait Hindbad. Un jour que le temps était particulièrement chaud, celui-ci devait porter un lourd ballot d'un bout à l'autre de la ville. Comme il était très fatigué et qu'il se trouvait encore loin de sa destination, il passa par une rue où soufflait un doux zéphyr, rue dont le pavé était arrosé d'eau de rose. Ne pouvant espérer un vent plus agréable pour se reposer et reprendre quelques forces, il posa sa charge à terre et s'assit dessus, dos contre le mur d'une grande maison.

Il ne regretta pas de s'être arrêté en cet endroit car son odorat fut agréablement caressé par un parfum exquis de bois d'aloès et de pastilles qui sortait par les fenêtres de cette demeure et qui, se mêlant à l'odeur de l'eau de rose, achevait d'embaumer l'air. De plus, lui parvenait de l'intérieur un concert d'instruments divers, accompagnés de chants harmonieux d'un grand nombre de rossignols

